

ABSTRAK

Donna Eldys, 2018. “Pembuatan Buku Panduan Pemanfaatan Taman Bacaan Masyarakat Rumah Gadang Kota Padang”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk: (1) Mendeskripsikan profil Taman Bacaan Rumah Gadang di kota Padang dan (2) Mendeskripsikan Tahapan Pembuatan Buku Panduan Pemanfaatan Taman Bacaan Masyarakat Rumah Gadang Kota Padang. Data dikumpulkan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi di Taman Bacaan Masyarakat Tanah Ombak Kota Padang. Analisis data dilakukan secara deskriptif.

Berdasarkan hasil dari penelitian, disimpulkan hal-hal sebagai berikut.

Perpustakaan Rumah Gadang ditata oleh Lena Rasid atau dipanggil Taci dan dibantu oleh Bapak Hasan Basri beserta Partai PDI, Partai GERINDRA dan Tokoh Pemuda. Taman bacaan masyarakat Rumah Gadang memiliki kurang lebih 4000 eksemplar buku yang terdiri dari buku pelajaran (buku Matematika, buku Agama, buku Bahasa Indonesia, buku B. Inggris dll) dan bacaan anak yaitu cerita anak, dongeng, dan novel, lalu bacaan remaja dan dewasa yaitu novel, puisi, cerpen, komik, majalah, buku agama, buku-buku pemikiran dan filsafat. Taman bacaan masyarakat Rumah Gadang yang berlokasi di Kampung Batu. Taman bacaan masyarakat Rumah Gadang memiliki tiga layanan yaitu (1) layanan peminjaman buku, (2) layanan pembinaan bakat dan potensi anak, (3) Layanan Kerjasama Kegiatan dengan Berbagai Pihak (Kemitraan). Tahap utama pembuatan buku panduan dengan rancangan beberapa isi dalam produk tersebut. Rancangan komponen-komponen seperti isi produk terdapat beberapa unsur yang akan penulis gunakan untuk membuat buku panduan sebagai berikut: (1) mengenal perpustakaan, penulis akan membahas sekilas tentang mengenai perpustakaan Rumah Gadang, visi dan misi perpustakaan, struktur organisasi, tata letak ruangan serta pelayanan pada perpustakaan tersebut. (2) mengembangkan minat dan kebiasaan membaca, disini penulis akan membahas pengertian minat baca dan faedah dari membaca. (3) Mengembangkan minat dan kebiasaan membaca, yang dimana penulis membahas tentang pengembangan dalam hal membaca dan masalah-masalah terhadap minat baca. Tahap-tahap pembuatan buku panduan (1) pengumpulan data dan informasi (2) menyusun kerangka penulisan (3) cover (4) kata pengantar (5) daftar isi (6) Isi Pokok Buku.